

100歳おめでとうございます

—長寿者褒賞(100歳)—

3月23日(金)に、清水 政子さんしみず まさこのご自宅に日置市長がお祝いに訪れ「100歳おめでとうございます。」とお祝いの言葉をかけ、お祝い状や花束などを手渡すと、清水さんは「ありがとうございます。おかげさまで元気に過ごしています。」と笑顔で受け取られました。いつまでもお元気で。



清水政子さん(八幡町旭)
大正7年3月23日生まれ

3月16日(金)に、羽田野はまゑさんはたののご自宅に日置市長がお祝いに訪れ「100歳おめでとうございます。とてもお元気そうですね。」とお祝いの言葉をかけ、お祝い状や花束などを手渡すと、羽田野さんは「立派なお花をありがとうございます。」と笑顔で受け取られました。いつまでもお元気で。



羽田野はまゑさん
(八幡町小那比)
大正7年3月18日生まれ

3月14日
(水)

行方不明高齢者等の安全確保のために

—中濃地域行方不明高齢者等SOSネットワーク事業締結式—

行方不明となった高齢者などの安全確保を広域で連携して行うことを目的に、中濃地域の4警察署(関・加茂・可児・郡上)と管内の13市町村並びに13社会福祉協議会の間で協定が締結されることとなり、郡上署管内の締結式が市役所で行われ、日置市長、上村社会福祉協議会長、中丸署長が協定書に署名しました。



中濃地域行方不明高齢者等SOSネットワーク事業締結式

3月13日
(火)

受章おめでとうございます

—高齢者叙勲の伝達—

新谷 勉さんしんたに つとむ(明宝気良)は、昭和62年4月明方村議会議員に初当選し、平成11年4月までの3期12年にわたり在職され、特に平成3年からの2年間で平成9年からの1年間は副議長として、議会の円滑な運営に努められました。また、総務文教委員会委員長などの要職を歴任され、同村の発展に多大な貢献をされました。



旭日単光章(地方自治功勞)を受章された新谷勉さん

3月24日
(土)

長良川鉄道をみんなで楽しむ!

—GJ8マントレイン出発式—

長良川鉄道郡上八幡駅において、GJ8マントレインのデビューを祝う出発式が開催されました。GJ8マントレインは、家族皆さんが楽しめる列車として運行を始めました。運行は、不定期ですが、土日祝日の運行時間を長良川鉄道ホームページでお知らせしていますので、ご覧いただきぜひご乗車ください。



GJ8マントレインと出発式の様子

3月19日
(月)

簡易水道の完成を祝って

—高鷲北部統合簡易水道 竣工式典—

平成24年度から事業を進めてきた簡易水道整備事業が完成し、約50人が参加して竣工式典が挙行されました。長良川源流の吠谷水源かみずたに地の浄水場では、記念碑の除幕などが行われました。ひるがの、西洞、上野の三つの自治会区域に、より良質な水を安全に給水できるようになりました。



祝 高鷲北部統合簡易水道竣工
市長 祝辞を述べる日置敏明

3月29日
(木)

産業振興の拠点が完成

—郡上市産業プラザ 竣工式典—

郡上市産業プラザの建設工事完了に伴う竣工式典が挙行され、神事、式典、テープカットが行われました。テープカット後には内覧会が行われ、式典出席者の皆さんは、郡上の鮎の遡上を表した造形物や郡上八幡城を展望できるテラス、市民の会議にも利用できる交流ホール、入居団体の事務所などを見学しました。



◀ 式辞を述べる日置敏明市長



◀ 郡上八幡城を望む開放的なテラス



◀ 玄関には鮎の遡上が再現されています



◀ 会議、催事に利用できる交流ホール



◀ 木の温もりを感じられる廊下

3月29日
(木)

郡上の歴史文化資産を次世代へ伝える拠点施設が完成

—郡上市歴史資料館 竣工式典—

平成28年10月より建設工事を進めていた「郡上市歴史資料館」の竣工式典が挙行されました。テープカット後の内覧会では、まず竣工記念展示を監修された高橋教雄文化財保護協議会長より、旗本二千石遠藤家の資料解説をしていただきました。

この資料館は、郡上の歴史文化を伝える様々な資料や作品を収集保管し、調査研究や活用を進めるための拠点施設です。近世以前の古文書や近代以降の歴史的公文書、写真や映像、美術工芸品などを適切な環境下で収蔵し、次世代へ文化資産を継承するとともに、整理作業や調査研究によって郡上の歴史文化の価値を様々な形で発信していきます。

なお、当面は資料の搬入などの作業を行い、10月に収蔵資料の閲覧が開始できるよう準備を進めていきます。



◀ 式辞を述べる青木修副市長



◀ 展示コーナーにて解説を聴く皆さん



◀ 整理作業室



◀ 収蔵庫